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使用教材について
の説明

・各学年ごとに使用している副教材を説明した。本年度は学校徴収金の
中から生徒会費を削減した。学校徴収金は各学年、昨年度より削減して
いる。新入生説明会や保護者会などで、教材を揃えるメリット、ノートを揃
えるために一括購入する理由、学習指導上その教材が必要な理由を保
護者に説明した。

各委員からの質
疑・意見

・第七中学校の教職員、生徒共に良い雰囲気がある。このまま今年度も良い雰囲気で
学校をつくってほしい。
・七中で実施しているアースデー（有価物回収）について地域にもう少し発信をして、地
域でも取り組めるようにして欲しい。生徒や保護者にしっかり周知して欲しい。
・HPで、各種相談窓口を周知してほしい。七中の歴史や様子などもお知らせいただけ
るとありがたい。

学　校　運　営　協　議　会　会　議　録

会議の名称 第七中

開催日時
令和

【開会】 【閉会】9:30 11:00

互選により、会長に山本健司委員、副会長に玉井恵枝委員を選出した。

2 学校運営基本方
針の承認について

活
動

意
見
等

徳竹　珠代 蓮　一臣

玉井　恵枝 河村　和広

傍聴者

協
議
等
要
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議題 協議結果・意見の概要等

1 会長、副会長の選
出

委員の出欠

山本　健司

本校、校長より学校運営基本方針について説明をした。学校教育目標
や本年度の重点、研究主題を説明し委員の方々に理解を得られた。学
校教育目標である「合いのある学校」に基づき、「愛のある学校、出会い
を大切にし認め合う誇り高き七中」を目指すことを学校像として示した。
今年度は学校を愛する、生徒を愛することや、教育活動の中で出会いを
大切にすることを加えていくと説明した。七中生の行動目標として、あい
さつをする、時間を守る、人に優しく接するなどを示した。説明後、委員
から承認をいただいた。

開催場所 第七中 校長

寺井　早苗

山田　豊子 谷岡　隆

岩村　行枝 原　深雪

添付資料
学校運営基本方針に関する資料

学校だより

第１回協議会議事録
会議終了後2週間以内に電子メールにて教育委員会指導課 ( sidou-ky@narashino.lg.jp ) に提出する。


